

Jornada en salud al "Día Mundial de la Diabetes"

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 15 Noviembre 2023 15:44

Escrito por Thaymi

Visto: 58

Cada 14 de noviembre, es una oportunidad para crear conciencia sobre el impacto de la diabetes en la salud de las personas. Como parte de las acciones de promoción para mejorar la salud de la población la Dirección Municipal de Salud en Bauta contribuye con la campaña que se desarrolla por estos días en dicha instalación y los pasos a seguir para mejorar su prevención, diagnóstico y manejo.



Una actividad informativa cultural en horas de la mañana de ayer

Jornada en saludo al "Día Mundial de la Diabetes"

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 15 Noviembre 2023 15:44

Escrito por Thaymi

Visto: 58

realizada por especialistas del Centro de Atención y educación al diabético del municipio donde pesquisaron los niveles de glucemia a pacientes de riesgo al azar tuvo lugar en el Sectorial de Salud Pública. Entregaron a la población volantes informativos sobre enfermedades crónicas como la diabetes mellitus y la hipertensión arterial y visitaron además el Hogar materno profundizando la importancia del control glicémico en las gestantes.

Entre los presupuestos de la jornada se encuentra informar sobre los servicios que brinda el Centro de Atención y Educación al Diabético a partir de la intervención de la doctora Maria Del Carmen Dorvigny, directora del centro. Se incluyen las consultas de optometría, oftalmología, psicología tratamientos del pie isquémico, e ingresos diurnos.

